
8 Pièces

Réf. BSM240181

6 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Située au calme en pleine verdure et à proximité immédiate des plages

et  des  commerces  du  village  de  Saint  Jean  Cap  Ferrat,  cette  villa

contemporaine rénovée de 300 m² offre un maximum de confort avec,

à  l'étage,  un  large  espace  réception  composé  d'un  salon  et  salle  à

manger  ouvert  sur  une  grande  terrasse  ensoleillée  et  une  cuisine

équipée  avec  espace  repas  extérieur.  Deux  chambres  avec  salles  de

bains  et  dressing.Le  niveau  rez  de  jardin  propose  4  chambres  avec

salles de bains et dressing, une salle de sport avec sauna, une salle de

cinema/tv et une buanderie.Avec un terrain plat paysagé de ...

Quietly located in the heart of greenery and within easy reach of the beaches and

shops of the village of Saint Jean Cap Ferrat, this contemporary, renovated 300 sq.

m.  villa  offers  maximum  comfort  with,  on  the  first  floor,  a  large  reception  area

comprising  a  living  and  dining  room  opening  onto  a  large,  sunny  terrace,  and  a

fully-equipped kitchen with outdoor dining area. Two bedrooms with bathroom and

dressing.The garden level offers 4 bedrooms with en suite bathrooms and dressing

rooms,  a  gym  with  sauna,  a  cinema/TV  room  and  a  laundry  room.With  a  flat

landscaped plot of almost 1,500 sq. m., ...
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